

42 x 42,195

27.ter Lauf
25. Mai 2018, 17 Uhr
Glan-Münchweiler



BENEFIZ FÜR KINDERHOSPIZ-KL

42 Marathons an 42 Tagen!

Am 29.04.2018 startete Andreas Hesch mit dem Lauf in Kindsbach die Aktion „42 * 42,195 – Benefiz für Kinderhospiz-KL“ und absolviert seitdem täglich Marathonläufe!

Auch der TuS Glan-Münchweiler unterstützt diese Benefizveranstaltung und organisiert den 27. Benefizlauf.

Freitag 25. Mai 2018
Start: 17 Uhr

Start / Ziel: Kindertagesstätte Pffifikus Glan-Münchweiler (Im Teich 10)

Strecke: Wir laufen im Wechsel **drei 600m Runden** um den Park in Glan-Münchweiler und **10km** auf dem Glan-Blies-Weg (ehemalige Bahnstrecke) nach Nanzdietschweiler und zurück.

Verpflegungsstationen / Treffpunkte / Einstiegsmöglichkeiten:

- **Glan-Münchweiler - Kindertagesstätte Pffifikus**
 - 17:00 Uhr
 - ca 18:15, 19:30 und 20:50 Uhr
- **Nanzdietschweiler – Sportheim**
 - ca. 17:40 Uhr
 - ca. 19:00 Uhr
 - ca. 20:15 Uhr

Duschen: im Sportheim Glan-Münchweiler

Streckenplan, Startzeiten und weitere Informationen unter www.tusglanmuenchweiler.de



Der gesamte Erlös durch Spenden von Mitläufern, Spendern und Sponsoren kommt dem



**Hospizverein für Stadt und
Landkreis Kaiserslautern e.V.**

Pariser Straße 96 · 67655 Kaiserslautern
www.hospiz-kaiserslautern.de

zu gute.

**Seid dabei, ob als Mitläufer,
Sponsor oder Zuschauer!!!**



TuS Glan-Münchweiler 1922 e.V.